
BT-INTERFACE für TESZLA/TESZLA-XT    
 
Anschlussschema BT-Interface 
connecting BT-Interface  
 

 
 

1. Verbinden Sie das Netzteil mit dem Stromanschluss und dem Interface. Die Status-LED 
leuchtet, das Interface ist sofort betriebsbereit.  
Connect the BT-Interface by it´s power supply. The status LED turns on, the BT-Interface is 
ready for connection.     

2. Datenkabel (Art.Nr. 20.170.034 ) in den vorgesehenen USB Anschluss der TESZLA stecken. 
Plug in the data cable into the USB slot on the backside of your TESZLA. 

3. Datenkabel in die Buchse des BT-Interface stecken – es können bis zu 4 TESZLA/TESZLA-
XT angeschlossen warden. 
Put data cable in the socket of the Interface – you can control up to 4 TESZLA/TESZLA-XT 
with your BT-Interface.  

4. Durch gleichzeitiges Drücken der beiden Tasten <RB> und <ENTER> wird die TESZLA auf 
externe Steuerung gestellt. 
Push both buttons (<RB> + <ENTER>) together to switch to the external programming 
functions. 

5. Programmieren Sie das BT-Interface gemäß der Bedienungsanleitung zur gemeinsamen 
Steuerung der angeschlossenen Leuchten. Die Bedienungsanleitung finden Sie unter 
http://aquaristik.giesemann.de/513,1,Bedienungsanleitungen,.html 
Program the BT-Interface according to the instructions to control the connected lights. Please 
download the manual from 
http://aquaristik.giesemann.de/513,2,Bedienungsanleitungen,.html. 
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